

2166 / 2010

CDU-Fraktion im Ortsbeirat Mainz-Neustadt

CDU

Anfrage zur Ortsbeiratssitzung am 24. November 2010

Fahrradverleihsystem „MeinRad“

Die Mainzer Verkehrsgesellschaft hat 2009 einen positiven Bescheid zur Förderung des Aufbaus des öffentlichen Fahrradverleihsystems „MeinRad“ erhalten. Einer Karte in der „Zusammenfassung der Bewerbungskonzeption“ auf der Internetseite <http://www.mvg-mainz.de/mvgmeinrad.html> kann entnommen werden, dass viele Stationen in der Neustadt geplant sind, konkrete Standortangaben fehlen jedoch.

Hierzu stellen wir folgende Fragen:

- An welchen Standorten in der Neustadt und wann plant die Mainzer Verkehrsgesellschaft die Errichtung der Verleihstationen?
- Plant die Mainzer Verkehrsgesellschaft, den Ortsbeirat bei der Standortwahl einzubeziehen?

Mainz, 15.11.2010

Für die CDU-Fraktion

Karsten Lange